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REQUERIMENTO  Nº    066 /2013 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades regimentais de praxe, após, 

ouvido o douto Plenário para que seja encaminhado ofício às Estâncias Metrópolis Turismo 

e Viação Ltda., para que sejam adaptados os trajetos das linhas de ônibus que atendem 

a todo Município para que passem pela UPA – Unidade de Pronto Atendimento. 

Indico, ainda, que seja encaminhada cópia para o senhor Prefeito 

Municipal para o devido conhecimento. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Muitas linhas, já existentes não chegam até o UPA; por exemplo, como o 

que acontece nas linhas que atendem os Bairros Florianópolis e Nova Jaguariúna, os 

usuários descem na rodoviária e tem de pagar outro ônibus para ir até a UPA (Unidade de 

Pronto Atendimento), muitas vezes com dor, mal estar. 

Transporte público é um direito garantido em nossa Constituição, e 

promover um transporte de qualidade, com segurança e que atenda às necessidades é dever 

do poder público, em parceria com a empresa prestadora desses serviços, em nosso 

Município. 

Secretaria da Câmara Municipal, 06 de março de 2013. 

a.VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme original, lido em Sessão Ordinária de 12 de março de 

2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de março de 2013. 

 

 

 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

PRESIDENTE 

 

 

         

 
 

 
 


